



L'Armée du Salut aide les victimes des inondations au Sri Lanka



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Au Sri Lanka, l'Armée du Salut soutient des milliers de victimes des inondations de façon pratique et spirituelle.

Le 31 mai, plus de 200 personnes ont perdu la vie à cause du déluge de la mousson et 96 sont encore portés disparus. Plus de 1 500 foyers ont été détruits et plusieurs milliers d'autres ont été endommagés. Plus d'un demi-million de personnes ont été déplacées et des dizaines de milliers sont hébergées dans 366 abris sécurisés.

Propres infrastructures touchées

Les travaux de secours mis en place par les officiers locaux de l'Armée du Salut ont initialement été entravés en raison des inondations dans divers locaux de l'Armée du Salut. Au fur et à mesure que l'eau des inondations est évacuée, les opérations de soutien de l'Armée du Salut s'étoffent.

Des cargaisons entières de nourriture et de produits de première nécessité ont été expédiées de la capitale Colombo et sont partagées entre les survivants. Sur le terrain, les équipes de l'Armée du Salut apportent leur soutien dans la ville et dans les banlieues de la capitale. Le Secrétaire de l'administration et des affaires de l'Armée du Salut au Sri Lanka, le capitaine Felix Kumaravel, a déclaré que les travaux de secours sont compliqués. « A cause des dommages causés à nos propres bâtiments, l'aide de l'Armée du Salut dépendait dans un premier temps totalement de notre propre capacité à faire face à l'impact de l'inondation, tout en soutenant la communauté locale. » « Nous sommes désormais totalement opérationnels », a déclaré le capitaine Felix Kumaravel. « Nous sommes capables de mobiliser les gens et les fournitures d'autres parties de l'île qui avaient été coupées du Sud. »

Reconnaissants pour l'aide internationale

L'Armée du Salut prendra part aux travaux de nettoyage et aidera les familles à rétablir des conditions de vie raisonnables dans leurs foyers. « Nous sommes très reconnaissants envers le Gouvernement et les autres organisations pour leur aide d'urgence. » Une aide humanitaire internationale de grande envergure est mise en place. « L'Armée du Salut est heureuse de pouvoir y contribuer. » Le Quartier Général internationale de l'Armée du Salut a libéré des fonds pour faire face à cette crise.

Auteur

La Rédaction / Source : Major Peter McGuigan, Secrétaire pour la Communication et les Relations publiques du Territoire du Sri Lanka

Publié le

2.6.2017